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奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために
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Serve to Change Lives

〇会報には掲載しておりますが第1例会でRIよりロータ
リーレートが届いておらず改めてご報告いたします。
2022年4月のロータリーレートは、1ドル122円です。
〇明日、大阪国際会議場で地区研修・協議会が行われま
す。参加予定の会員は忘れずにご参加ください。

西谷雅之会員
　ウクライナ在住、元米山奨学生のターニャさんへの寄付金40
万円の送金を完了しました。

大阪天王寺ロータリークラブ　南部髙志様
西浦誠二様

　ダイバーシティをテーマに奥野文子氏ほか6名のパネルディ
スカッションを予定。四天王寺高等学校・中学校「和光館」にて5
月21日（土）に開催します。

　当クラブとして久しぶりに米山奨学生を受け入れる機
会に、米山記念奨学会の豆知識をご披露します。日本に
ロータリークラブを初めて設立した米山梅吉氏（1868～

1946）は、高取藩士を父に、源頼朝・北条政子に縁のある
伊豆三島神社の宮司の娘を母に生まれ、米山家に養子に
入り、米国留学の後、三井銀行に入行し三井信託銀行の初
代頭取に就任した実業家ですが、1946年に死去している
ので、奨学会の創設（1952年）には関わっていません。奨
学会創設の中心人物は、東京ロータリークラブの1949年
度会長と奨学会初代委員長を務めた小林雅一氏（1888～
1966）と推測されます。小林氏は、1930年から1940年ま
での11年間、東京ロータリークラブの幹事を務めた間、米
山梅吉氏の薫陶を受けたであろうこと、また、小林氏は靴
下で有名な株式会社ナイガイ（1920年～）の初代社長で
あるところ、米山梅吉氏が同社の設立に深く関わってい
ることから、米山氏の功績をたたえる趣旨でその名前を
奨学会に冠したのでしょう。小林雅一氏は、米山梅吉氏の
丁度20歳年下であり、米山氏の没後丁度20年に亡くなり
ました。墓は多磨霊園にあります。

◆ 幹 事 報 告 ◆

◆ 委 員 会 報 告 ◆

◆ IM 6 組ロータリーデーPR ◆

◆ 会長の時間 ◆

次々週のお知らせ次々週のお知らせ次々週のお知らせ

本日の例会本日の例会本日の例会本 日 の 例 会本 日 の 例 会本 日 の 例 会

●出席報告

4月8日（第2例会）先 週 の 記 録先 週 の 記 録先 週 の 記 録

出席会員38名（内免除会員7名）
会員総数46名（同上13名）
ゲスト　  3名
ビジター  0名

ホームクラブ出席率95.00％
3月25日（第4例会）補正出席率100％（MU5名）

計41名

●ゲスト＆ビジター（敬称略）
南部髙志（大阪天王寺RC）
西浦誠二（大阪天王寺RC）
チャン ティ トゥ タオ（米山奨学生）

次週のお知らせ次週のお知らせ次週のお知らせ

4月29日（第5例会）

休　会

4月22日（第4例会）

●場所
●卓話

●「酒味の会」

●食膳

シェラトン都ホテル大阪　3階　志摩の間
「私の趣味」

田中浩之会員
　　　18：00～20：00
KKRホテル大阪　14階　オリオンの間
＜カレー＞

4月15日（第3例会）

●場所
●卓話

●食膳

シェラトン都ホテル大阪　3階　志摩の間
「お仏壇の修復」
古くなったお仏壇がどの様に修復されて
いくのか、お話いたします。

泉　浩一会員
＜中国　御膳料理＞



会員増強にご協力を！！

真実かどうか みんなに公平か 好意と友情を深めるか みんなのためになるかどうか

〈4つのテスト〉言行はこれに照らしてから

▲IM6組ロータリーデーPR

▲委員会報告

▲本年度米山奨学生チャン ティ トゥ タオさん

▲にこにこ箱報告

卓  話

三宅善太郎会員
「鋼材と金属加工」

4月8日〈第2例会〉

の会社になりまして、NC旋盤・マシニングセンター、NC
自動機と呼ばれる高価で高性能な機械を駆使し様々な
加工をされています。 
　さて、鋼材といいましても、覚えきれないほどの種類
があり、材質・形状・サイズなども多種多様でありまし
て、鋼材業者はそれぞれに特化して事業を行っていま
す。量が多いのは板材であり、私の丸棒は少数派になり
ます。大阪府下の同業者もたくさんあり、過当競争の中
で皆自分のお客様・商権を守るのに一所懸命となってい
ます。客先からの要求がシビアになってまいりまして、
約5,000万円で客先からの「1個30kgの資材をアソート
した状態で資材を納品してもらいたい」という要望に応
えるためのロボット設備を導入いたしました。
　バブル崩壊以降、日本の製造業の低迷、アジア圏への
生産拠点のシフトにより、「鉄工所」が存続の危機に直面
しています。私の拠点である八尾・東大阪は町工場の集
積地であり、昔からモノづくりのネットワークが構築さ
れてきました。しかし、若手人材不足、後継者問題、元請
けからのコストダウン要請等で大変苦労されています。
私のお客様でも、後継者がおられるところは設備投資も
前向きにされ、若い人材も採用されていますが、そうで
ないお客様は大変悩まれながら仕事を続けておられ、将
来が大変気掛りです。
　ものづくりの現場がこのまま消えていくことは、私に
とっていた命的な問題ですが、それ以前に日本の国力が
益々衰えるのではないかという事も心配です。町工場の
職人にもっと世間の関心や敬意が大きくなり、給料も上
がってモノづくりって面白い、カッコいい、若者も一生
の仕事として選んでくれる、日本もそんな世の中を心か
ら願っています。先ずは自分の会社を若々しく元気のあ
る会社にすることを目指していますが、そのヒントを得
たいと例会出席に励んでおります。

　ハガネの切断・販売を生業としてい
ます。私の生まれた昭和45年に両親が
創業し今年で52年となります。私も含
め20名の会社です。
　鋼材、主に丸棒を仕入れてお客様の
指定の長さに切断し納品しています。
お客様は「鉄工所」と呼ばれる金属加工

（編集担当　細川・遠田）

4月8日（第2例会）
本日は、IM第6組ロータリーデーのご案内に伺い
ました。5月21日（土）には、多数のご参加をよろし
くお願い申し上げます。

大阪天王寺ロータリークラブ
本日、卓話です。しばしお付き合いください。　　
米山奨学生のタオさん、頑張ってください。

　　　三宅会員
南部様、西浦様、ようこそお越し頂きました。
タオさん、よろしくお願いします。できれば毎回来
てね。

小林会長
三宅さん、勝島さん、昨日はありがとうございました。

田中会員、泉会員
米山奨学生のタオさん、ようこそ大阪城南ロータ
リークラブへ。

泉会員
吉野の知人から招待をうけ、久しぶりに吉野の桜
を楽しんできました。

岡倉会員
弁護士登録して40年を超えました。いつまで続け
られるかです。　　　　　　　　
平成元年に入会して30数年が経過しました。　　

中本会員
小生もとうとう還暦を迎えました。人生100年時
代の今日、まだ気持ちは青年でいるつもりでござ
います。　　　　　　　　　　　　　　　　　　
祖父義太郎、父義昭の後を継いで三代目となりま
す。今後も事業繁栄といきたいですね。

遠田会員

に こ に こ 箱

・

・
・

・
・

・

・

・

・

・

・

・


